

Die schnellsten Handwerker

Trollinger Marathon | Bei den zum neunten Male im Rahmen des Heilbronner Trollinger Marathons ausgetragenen „Internationalen Handwerksmeisterschaften im Marathon und Halbmarathon“ wetteiferten diesmal 250 Handwerker um die begehrten Titel. Auf der hügeligen Strecke durch die Heilbronner Weinberge war diesmal ein Schreiner am schnellsten über die klassische Marathondistanz von 42,195 Kilometern: Kay-Uwe Müller aus Ilshofen gewann in 2.41 Stunden knapp vor dem Konstanzer Maler Patrick Single (2.45 Stunden), dritter wurde in 2.52 Stunden Bäcker Steffen Leonhardt aus Bretten. Bei den Damen



Präsident Ulrich Bopp (links) und Geschäftsführer Gerhard Pfander (rechts) von der Handwerkskammer Heilbronn ehren die Sieger im Marathonwettbewerb: Es gewann Schreiner Kay-Uwe Müller aus Ilshofen (mitte) vor Maler Patrick Single aus Konstanz (links daneben) und Bäcker Steffen Leonhardt aus Bretten.

ging es auf der Marathonstrecke weiter zu: Iris Weiblein von der Firmichel in Sindelfingen siegte souverän mit 3.14 Stunden vor Graveurin Rásalovszky aus Neckarsulm (4.01 Stunden).
www.trollinger-marathon.de

Perfektes Multitalent

Fahrzeuginnovation | Optisch ansprechend, stark im Antrieb und vielseitig zu beladen – Metallbauer Volker Birker in Legau (Allgäu) hat genaue Vorstellungen vom idealen Handwerkerauto. Nach zwei Jahren Entwicklungszeit präsentierte er jetzt den ersten Prototyp seines



Multimax-Toolers, der sich nach Einschätzung des Entwicklers für den Praxis Einsatz in vielen Branchen eignet. Im Gegensatz zu herkömmlichen Pickups oder Lieferfahrzeugen gibt es beim Multimax-Tooler keine Ladekante, auch in beladenem Zustand sind die transportierten Materialien jederzeit zugänglich. Dabei ist etwa der Dachspoiler nicht nur

ein optisches Element, sondern gleichzeitig auch Dachträger und Scharnier für die Flügeltüren. Neben der Variante für den handwerklichen Berufsalltag (Preis je nach Ausstattung ab 29000 Euro) soll es in Kürze noch ein Sport- und Freizeitmodell geben.

www.multimax-tooler.de

Mobile Zeiterfassung

Produktneuheit | Die Arbeitszeiten erfassen und gleichzeitig auch die erforderliche Kundenunterschrift mitnehmen? Was bislang mangels Technologie scheiterte, soll der neue Opti-Per ES in Rheine ermöglichen. Für branchenunabhängige Formularlöser braucht der Anwender keinerlei technische Vorkenntnisse. Er muss lediglich mit einem digitalen Kugelschreiber Montageberichte oder Stundenblätter auf handelsüblichem Papier ausfüllen. Den Rest erledigt eine in den Stift integrierte Kamera. Diese nimmt die Bewegungen des Stifts auf und überträgt die Daten inklusive der Kundenunterschriften via Mobilfunk oder über eine Schnittstelle ins Firmenbüro. Preis: 20 Euro im Monat pro Stick.

www.esb.ag

Webseite des Monats: Hygienetechnik Auler + Haubrich

Proficheck-Aktion | Top bei Design und Layout, gut bei der Programmierung und ordentlich bei Konzept und Inhalt. Die Homepage des Mannheimer Hygiene-spezialisten Auler + Haubrich steht für einen durchgängig soliden Web-Auftritt, einzig bei der Suchmaschinentauglichkeit und im Kommunikationsmanagement gibt es noch deutlich Raum für Ver-

besserungen. Sie wollen wissen, wie gut Ihre Homepage wirklich ist? Dann nutzen Sie jetzt das günstige Sommer-Paket



bei der Proficheck-Aktion von *handmagazin* und der Münchner „Asset Media GmbH“. Für nur 95 Euro (zuzüglich 19% MwSt.) erhalten hm-Abonnenten (einfach zahlen 124 Euro) den kompletten Webseiten- und Suchmaschinenoptimierung inklusive Prüfsiegel für die Homepage zum einzigartigen Sommerpreis!

www.profi-check.com